

### Wieder ein Fehler.

Ich glaube, ich habe es euch schon gesagt, liebe Kinder, daß ich immer die Erste in der Schule war. — Es war das übrigens kein Verdienst, dessen ich mich rühmen möchte, denn meine guten Eltern bemühten sich außerordentlich für meine Erziehung und boten mir jede Gelegenheit, alles richtig und tüchtig zu lernen; überdies gab mir der liebe Gott schöne Talente, so daß mir das Lernen keine Mühe, sondern nur immer Freude gemacht hat, und da ist es eigentlich ganz natürlich, daß ich den ersten Platz in der Schule behauptete. Meine Eltern sagten mir auch, daß es nicht gerade der erste Platz sein müsse, den ich anstreben, sondern, daß ich in allem meine Schuldigkeit thun sollte. Meine Mitschülerinnen auf den zweiten, dritten oder noch andern guten Plätzen seien ebenso pflichttreue und lebenswürdige Kinder,